

Portada	Hemeroteca	BUSCAR EN LA WEB	<input type="text"/>	<input type="button" value="OK"/>
---------	------------	------------------	----------------------	-----------------------------------

Viernes, 21 de Septiembre de 2007

Nuestra portada en su e-mail

* Elige una opción *

* Introduce tu e-mail *



SECCIONES

LOCAL
DEPORTES
EDITORIAL
SEGURIDAD
OPINIÓN
SOCIEDAD
CULTURA
POLÍTICA
TRANSPORTES
AYER Y HOY

EMPRESA
STAFF
CONTACTO

SERVICIOS

HOTELES TENERIFE
BUSCAR AVANZADO
CALLEJERO
DICCIONARIO
CLASIFICADOS
HORÓSCOPO
LOTERÍA





ENCUESTA

¿Cree acertada la decisión de trasladar la Feria del Parque Hernández a la explanada de San Lorenzo?

SI
 NO

SOCIEDAD

La Asociación 'Mem Guimel' arranca con 'La música en la vida Judía'

Por **Alfonso Núñez**

La Asociación Cultural 'Men Guimel', cuyo objeto es la difusión de la cultura y valores judíos, así como las costumbres y tradiciones de la comunidad sefardí, se pone en marcha la próxima semana; y lo hará con una conferencia titulada 'La música en la vida Judía'. Una charla que será impartida por el profesor Julio García Ruda en el Palacio de Exposiciones y Congresos, el día 24, con la cual este docente de la Universidad de Granada ofrecerá algunos de los principales aspectos de sus investigaciones sobre la variedad de cantos populares litúrgicos que pueden escuchar en Melilla.

El profesor Julio García Ruda lleva varios años investigando sobre la música Judía que se puede escuchar en los cultos religiosos celebrados en el norte de Marruecos. Un territorio en el que se han establecido comunidades "herederas de la riqueza cultural sefardí de la España anterior al siglo XV".

Esta misma riqueza musical, sumada a la que ya existía en la zona ha dado lugar, según sus estudios, a melodías y canciones características de la comunidad sefardí y que aún es "mantenida viva", tal y como se puede comprobar en la ciudad hoy en día.

Precisamente, el hecho de que se mantengan estas tradiciones, pero que sin embargo no sean tan conocidas por el resto de los melillenses que no profesan la religión Judía, ha motivado a los responsables de 'Men Guimel', la celebración de actividades, como la que tendrá lugar en el Palacio de Exposiciones y Congresos el próximo lunes a partir de las 19:00 horas.

"Nos sentimos muy animados", manifestó ayer uno de los precursores de la asociación, Mordejay Guanich, quien ve como cada vez más hay un mayor interés por las tradiciones, costumbres y riqueza cultural de los sefardíes. De hecho, según comentó, parece haber un "auge" en todo el país con el resurgir de asociaciones similares a la suya y el cada vez mayor interés por la Red de Juderías de España.

En este sentido, Guanich informó que ya se han mantenido contactos con otras asociaciones españolas, e incluso internacionales. Algo que, según su intención, pretenden aprovechar para la puesta en marcha de nuevas actividades como seminarios y talleres de música, literatura o proyecciones de películas relativas al mundo sefardí.

Inicio

El reciente nacimiento de la Asociación Cultural 'Men Guimel' -que prácticamente ha coincidido con la celebración de Año Nuevo Judío, la fiesta del Rosh Hashana- ha supuesto que aún no cuenten con un número de socios concretos con el que comenzar a funcionar. Sin embargo, esta situación también se ha producido debido a la intención de sus responsables de conceder el "honor" de que sea precisamente el protagonista de su primera actividad, el profesor García Ruda, su socio número 1.

Así, la conferencia que ofrecerá en el Palacio de Congresos también servirá para dar un poco más a conocer la asociación, y comenzar, a partir del próximo martes, a registrar a aquellos que estén interesados en ser socios.

Buscar noticias por meses y años

mes 2004

[Portada](#) | [Hemeroteca](#) | [Búsquedas](#) | [LOCAL](#) | [DEPORTES](#) | [EDITORIAL](#) | [SEGURIDAD](#) | [OPINIÓN](#) | [SOCIEDAD](#) | [CULTURA](#) | [POLÍTICA](#) | [TRANSPORTES](#) | [AYER Y HOY](#) | [[RSS](#) - [XML](#)]

Edita:
 Prensa de Melilla S.L.
 Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2 / Calle La Espiga / 52006 MELILLA
 Teléfono: 952-690000 Mail de redacción : redaccion@melillahoy.es


 Diseño web: admin@cibeles.net
 Páginas creadas con EditMaker6.0.0